

「本階十支階は本間國ニ機ミテ成績を以應變ニ出テ、アリ。」
「報告セラムシテ、同丸ハ既イシモ同キ入ツス。

「事ニセバノモ此ロニ申主セラムト。」

眞説一張地マ聲マガ事ハ、其皆雖マ空然無趣マ、餘物マ固々
ヘキ。一派ヤ本間國マ其ノ事マ皆趣ニム。然ルニニ同丸セ
「官業第一支階ハ合國間國ニ難テヘ追本筋ニ意見マ其ニズク
ハ官業第一支階ハ販賣會ヘ同名ハ報告公員マ體ク
發一張地マ聲セラムト。其事マ樂取セラムト。此日二十八日發
音言聞クセビヤ秘密ニ明確サセ語事ハ華麗マ盡ク。餘マ該
一派便セセマ此事セ報告シ。同丸ニ就セチ一派ヤ同丸
セタヘモアセタヒヨロヤシハ音ミ三田丸ニ顯ル。今度一現跡
始合回國國ハ親聲ハ既メ哉一派ヤ件四久音國音圓ニ現モ中合
學ニ復セ、是本筋ニ對聲意見マ異ニサヌヤ意見セラムト。體

切中止ノ勸告ニ應ズル事ハ出來ヌ。我ハ飽ク迄此運動ヲ繼續
スル」

旨豪語シテ明瞭ニ挑戰的態度ニ出ルノテ、委員モ此上ハ最早
詮ナシト引上げ、此旨ヲ支部役員會ニ報告シタ。ソコテ支部
役員會ハナルベク事ヲ穩便ニ取計フ積リデアツタガ。本人ガ
飽ク迄挑戰的態度ニ出ヅルニ於テハ止ムヲ得ナイ。純向上會
名譽ノ爲ニ涙ヲ呑シテ同氏ヲ除名スル旨決議シ、其旨本部ヘ
申シ出テタノテ、本部ニ於テモ同氏ノ是迄ノ功勞等ヲ顧慮シ
テ、今一應反省ヲ促スベク、民間支部代表トシテ川北支部ノ
田中萬藏君ヲ派遣シテ、懇々ト說得ニ努メタガ猶頑トシテ耳
ヲカサズ、不得止九月三十日夜ノ聯合役員會ニ附議シタノテ
アツタ。同役員會ハ慎重審議ノ結果、官業第一支部ノ申出ヲ
是ナリト認メ、多年ノ同志ヲ除名スル事ハ情ニ於テ忍ビザル